

EDITORIAL DE LA PRESIDENTE DE L'A.M.U.B.

J. E. P. 2003

J'espère que les vacances vous auront été largement profitables et que vous apporterez donc, une fois de plus, une participation quantitativement et qualitativement remarquable à nos trente-septième Journées d'Enseignement Postuniversitaire.

Le programme a été construit à partir de l'analyse critique des participants de l'an passé et finalisé grâce aux Maîtres de Stage du C.U.M.G., en collaboration avec les modérateurs spécialistes qu'ils ont choisis. Il semble bien équilibré, tant au niveau de la diversité des thèmes et de leur actualité, que du panel d'orateurs, issus essentiellement de diverses institutions du réseau hospitalier de l'U.L.B.

Le questionnaire d'appréciation vous attend cette année et nous espérons qu'un nombre encore plus grand d'entre vous fera le (petit) effort de le remplir.

De vifs remerciements aux diverses firmes pharmaceutiques dont le mécénat est indispensable à la réalisation de ces Journées.

Comme chaque année, vous apprécierez la qualité de l'accueil et de l'organisation assurés par l'excellente équipe secrétariale et nos "jobistes", sous la direction souriante et combien efficace de Françoise Lefort.

Je voudrais également chaleureusement remercier nos amis du C.U.M.G., les Administrateurs de l'A.M.U.B., l'équipe rédactionnelle de la *Revue Médicale de Bruxelles* et bien sûr tous les experts de notre réseau hospitalier, modérateurs ou orateurs, grâce à la collaboration desquels la qualité des exposés et des débats reste assurée.

J'invite enfin tous les internautes parmi nos membres à venir visiter notre site Internet afin que cet outil supplémentaire renforce l'interactivité des médecins issus de notre Université.

Pour rappel, l'adresse du site est :

<http://www.amub.be>

En attendant le grand plaisir de vous rencontrer, je vous souhaite déjà une fructueuse participation.

Ch. Dangoisse,
Présidente de l'A.M.U.B.